

DATUM:

06.12.2021

Neue Ablesekarte für die Berechnung der Abwassergebühren der Stadt Königswinter

Das Abwasserwerk der Stadt Königswinter weist darauf hin, dass für die Haushalte im Stadtgebiet ab dem 13. Dezember 2021 der Versand der Ablesekarten für die Erstellung der Jahresverbrauchsabrechnungen erfolgen wird.

In diesem Jahr erscheint die dafür vorgesehene Ablesekarte in einem neuen Layout. Zusätzlich zur bereits bekannten Möglichkeit der Online-Erfassung haben die Hauseigentümer bzw. Hausverwalter nunmehr auch die Möglichkeit, mittels QR-Code den jeweiligen Zählerstand an die Stadt zu übermitteln. Ein Rückversand der Ablesekarten kann dadurch entfallen und hiermit ein weiterer Beitrag zum Klimaschutz geleistet werden.